

# Guide d'utilisation

## Paramétrage de l'activité

(à compléter)

The screenshot shows the 'Généraux' (General) section of the Moodle forum configuration page. It includes the following elements:

- 1**: Points to the 'Nom du forum' (Forum name) text input field.
- 2**: Points to the 'Description' rich text editor area.
- 3**: Points to the 'Afficher la description sur la page de cours' (Show description on course page) checkbox.
- 4**: Points to the 'Type de forum' (Forum type) dropdown menu.
- 5**: Points to the 'Taille maximale de l'annexe' (Maximum attachment size) dropdown menu.
- 6**: Points to the 'Nombre maximal d'annexes' (Maximum number of attachments) dropdown menu.
- 7**: Points to the 'Afficher le nombre de mots' (Show number of words) dropdown menu.
- 8**: Points to the 'Mode d'abonnement' (Subscription mode) dropdown menu.
- 9**: Points to the 'Suivi de lecture des messages' (Message reading tracking) dropdown menu.

1. Il s'agit du nom que vous donnez au forum et qui apparaîtra dans le cours.
2. C'est la description de l'activité.
3. Vous devez cocher cette case si vous souhaitez que la description inscrite dans le paramètre 2. figure dans le cours.
4. Il y a différents types de forum : - un forum dans lequel chaque personne peut démarrer une discussion unique - un forum de questions et réponses - un forum équivalent à un blog - forum pour utilisation générale - Une discussion unique
5. Vous définissez, ici, la taille maximum du dépôt des fichiers.
6. Nombre maximal d'annexes pour chaque message du forum
7. Ce paramètre permet de déterminer si vous affichez ou non le nombre de mots inscrits de chaque message.
8. Être abonné à un forum signifie que l'utilisateur reçoit les messages dans le forum et dans sa boîte

mail. Il y a différents types d'abonnement :

- Abonnement facultatif : Ce sont les utilisateurs eux-même qui choisissent de s'abonner ou non à un forum.
- Abonnement imposé : Tous les participants du cours sont automatiquement abonnés et ne peuvent pas se désinscrire.
- Abonnement automatique : Tous les participants du cours sont abonnés mais peuvent se désabonner s'ils le souhaitent.
- Abonnement désactivé : Il n'y a pas de possibilité d'abonnement.

**RSS**

Flux RSS de cette activité:  ← 10

Nombre d'articles RSS récents:  ← 11

**Nombre maximal de messages**

Durée de blocage:  ← 12

Nombre maximal de messages:  ← 13

Nombre de messages avant notification:  ← 14

**Note**

Catégorie de note:

From: <https://docsen.activeprolearn.com/> - Moodle ActiveProLearn Documentation

Permanent link: <https://docsen.activeprolearn.com/doku.php?id=modforumuse&rev=1452516750>

Last update: 2024/04/04 15:50

